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CiU critica que el equipo de gobierno encabezado por ICV haya subido un

10% la tasa de recogida, asi como el lAB

La recogida selectiva enfrenta de nuevo

a gobierno y oposicion en Martorelles

JAUME RIBELL

La
recogida selectiva de resi

duos vuelve a ser motivo de

disputa entre el gobiemo de
Martorelles (formado por

ICV; PSC e Independents per Mar

torelles) y la oposici6n representa
da por CiU. Y es que el equipo de

gobierno ha decidido subir un

10% la tasa de recogida, tal y co

mo se aprob6 en el pleno extraor

dinario del pasado martes, donde
se trataron las ordenanzas fiscales

para 2008.
Y este ha sido el motivo para

que el grupo municipal de CiU
convocara una rueda de prensa
denunciando no s610 la subida de

impuestos (que tambien afectan al
lAB en un 10%, al IEI en un 8% y
al de circulaci6n en un 5%), sino
una serie de practicas que conside
ran irregulares. "EI pleno de las orde
nanzas no ha sido mas que la gota que
ha colmado el vaso y 10 que nos ha he
cho mover", afirm6 el candidato de

CiU, el ex alcalde Jaume Mom

pel. No s610 por el fondo, sino por

Xavier Solanas

Los miembros del grupo de CiU hicieron la rueda de prensa en la calle

porque el equipo de gobierno no les cedio la sala de plenos.

la forma: "Se cambio el pleno del
miercoles por la tarde, cuando debia te

ner lugar, el martes a las 11 :00 del me

diodia porque era la Castanyada. Lo

cual no solo nos parece una falta de

respeto, sino que nos quitaba tiempo
para preparar el pleno". Una queja
esta Ultima que se repite desde ha
ce tiempo: "No hay control ninguno

sobre los documentos oficiales. Parece

que hagan todo 10 posible para dificul
tar nuestra actividad en el Ayunta
miento".

Y como ejemplo puso un caso ya
denunciado anteriormente refe
rente a una casa de 120 rn2 con es

tabla que fue levantada en el ambi
to de La Licorella, en zona forestal
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Xavier Solanas

Vecinos de Corro d'Amunt se quejan
del impacto visual de un muro

en la zona deportiva
El impacto visual que provoca un muro que rodea la zona deportiva
de Corro d'Amunt ha empezado a molestar a los residentes del muni

cipio. El pasado 29 de noviembre, durante el Consell de Poble, los re

presentantes de los vecinos induyeron este punto en la orden del dia y

pidieron explicaciones a los miembros del gobiemo sobre la funcion de

este tabique.
El regidor de Planificacio del Territari, Marti Rosas, y el arquitecto del

y sin permisos: "Cortaron mas de 100

pinos, se hicieron la casa tranquila
mente sin que sea el terreno urbaniza
ble, y cuando pedimos la grabacion del

pleno en que denunciamos esa caso se

nos nego. ;,Para que sirve grabar los

plenos si se niegan a ceder las cinias?",
se pregunta. Advirtiendo que "si si

guen neqdndose, quizas tengamos que
plantearnos pedirlas via judicial".

Es s610 uno de los numerosos

argumentos que Mompel utiliz6

para denunciar las practices del ac

tual equipo de gobienro, que tild6
de "irrequlares". Como por ejemplo
el hecho de que "se realizasen servi
cios y compras municipales a [amiliares
de regidores ". afirmando que "se

compro un trofeo en la tienda de una

reqidora" 0 que "las mdquinas de

jardineria se arreglan en casa del her
mana de otra regidora ".

Un malestar que viene de lejos y
que ha estallado de nuevo con las
nuevas ordenanzas: "Decian que la

recogida puerta a puerta iba tan bien ...

Efectivamente, los vecinos hicieron un

gran esfuerzo para cumplir la ley y ha
cerlo bien. Y ahora, tras haber subido
la tasa de recogida un 30% en los ulti
mos aiios, vuelven a subirla otro 10%.
Y dicen que asi solo hardn frente al
68% de los costes del servicio ", afirma,
aiiadiendo que "eso indica que segui
ran subiendolas y que la gestion ha si
do pesima. Van subiendo impuestos
mientras van recortando servicios, y eso

no es hacer politica de izquierdas ".
conduyo,

proyecto se acercaron a la reunion a petidon del presidente del Con

sell, Francese Colome, e informaron a los asistentes de los motivos

por los que no se puede rebajar el muro. Segiin Rosas, "este tabique per
mite la rampa para los minusvdlidos, sostiene las gradas del campo de tutboly,
en terminos de seguridad, impide que cualquier coche pueda entrar al recinto ".

Ademas el muro en cuestion se va adaptando a la pendiente de la ca

rretera, ya que hay un desnivel en la tierra y no se puede rebajar "ya
que entonces no aquantaria el peso de la gradena del campo de futbol y los

asientos quedarian por endma de el".
,

Sobre el impacto visual que actualmente provoca este tabique, el regi
dor afirrna que una vez esten acabados el tejado y el edificio social que
se preve construir, "el muro ni se vera ". R.P.

Se instalan altavoces para invidentes en

todos los semaforos del municipio
EI ayuntamiento de Les Franqueses ha instalado altavoces adapta
dos para invidentes en todos los puntas sernaforicos donde hay pa
sos de cebra del municipio. Los altavoces, un total de 24, se han

colocado en la plaza de Gaudi, de l'Escorxador, delante de las esta

ciones de Renfe de Corro d:Avail y Bellavista, y delante de la plaza
de l'Estiu. Paralelamente, la Generalitat ha instalado dos sernafo
ros de las mismas caracteristicas en la avenida de Catalunya, en

Llerona.
Estos sernaforos funcionan a traves de un mando a distancia que
las personas invidentes accionan cuando quieren cruzar la calle.
Los interesados pueden solicitarlo en las oficinas del SAC situadas
en el ayuntamiento y en Bellavista. R.P.
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